

Éxito del Día sin Coche en Elda

23/09/2015



Los jóvenes practicaron piruetas ante la atenta mirada del público | Jesús Cruces

Las calles colindantes a la Plaza Castelar se llenaron ayer de cientos de personas que decidieron sumarse a la celebración del Día Sin Coche. Para conmemorar esta efeméride el Ayuntamiento organizó diferentes actividades como talleres de reparación de bicicletas, mesas informativas sobre la movilidad, así como exhibiciones de BMX y patinaje. Además, durante todo el día, el autobús urbano fue gratuito.

Cientos de personas, entre las que destacó la presencia de niños y jóvenes, pudieron disfrutar patinando tanto en línea como sobre patinetes, montando en bicicleta y de diferentes talleres. Las asociaciones que participaron en esta jornada fueron la Asociación De Minusválidos Físicos Intercomarcal (AMFI), el Club de Patinaje Elda y

Petrer patinan, así como diferentes empresas privadas. Esta actividad fue organizada entre las concejalías de Medio Ambiente, Turismo y Seguridad Vial.

Estos actos forman parte de la celebración de las actividades organizadas dentro de la Semana Europea de la Movilidad. De 17 a 21 horas se cortaron al tráfico de vehículos a motor la zona colindante a la Plaza Castelar, concretamente las calles Juan Carlos I, Joaquín Coronel, Pi y Margall y Manuel Maestre. Cabe destacar que a partir de las 20 horas se produjo un pequeño atasco en la calle Antonino Vera causado por el corte de las vías.



Cientos de personas participaron en esta jornada | Jesús Cruces

La edil de Medio Ambiente, Pilar Calpena, ha valorado positivamente esta actividad y ha resaltado que "tuvo una muy buena acogida, la participación y el ambiente fue muy bueno". Para Calpena "el éxito de estas actividades demuestran la necesidad de realizar más eventos relacionados con la movilidad y la juventud así como la necesidad de crear más zonas recreativas".

La concejala de Turismo, Laura Rizo, ha asegurado que "ha habido una excelente participación de jóvenes y niños, que disfrutaron con talleres y de las marchas en patinete, patín y bicicleta" y ha añadido que "hubo una afluencia masiva de la utilización del bus urbano que fue gratuito".

El viernes continuarán las actividades de la Semana Europea de Movilidad con una jornada de educación vial en el Parque Infantil de Tráfico, de 17 a 19 horas. Asimismo se llevará a cabo una muestra de vehículos de seguridad vial en los alrededores del parque de Las Trescientas. El último acto será el viernes a las 19 horas, el experto en movilidad sostenible Vicent Torres dará una charla en el Centro Polivalente Las Trescientas.



Parte del centro de Elda se cortó al tráfico durante la tarde | Jesús Cruces

{ phocagallery
view=category|categoryid=100|limitstart=0|limitcount=0 }

